
温暖化防止うらやす 

28年度 11月度定例会議事録 

 

日時：2016年 11月 17日（木） 午後 3時～4時 45分 場所：市民活動センター 会議室 

議長：川島、書記：島野 

出席者: 市坪、大西、小川、川島、神尾、松村、林、島野 

 

次回の定例会:「日程」1月 18日（水） 午後 3時～午後 4時 45分 

「場所」市役所１階 市民活動センター会議室  

注）次回定例会は水曜日開催となり、その後新年会を新浦安駅周辺で予定 

I. 決定事項 

・次回までに、温暖化防止うらやすが実施する活動について各自検討 

 

II. 報告事項、（17日配布資料参照） 
 

１）市民活動フェスティバル→ブースに 250名来場、松村さん所有の手回し発電等のツールで啓発。 

来年度の開催場所は未定だが開催される予定。 

２）市民大学公開環境講座→2017年 3月 4日開催 温暖化防止うらやすは協力団体として、広報、動員を担当 

「地球温暖化、廃棄物、生物多様性など環境問題全般」 南川秀樹氏（日本環境衛生センター理事長長、環境

省元事務次官）と「東京湾の生き物」佐々木淳氏（東京大学教授）の 2氏の講演を予定。 

ｚ 

３）千葉県温暖化防止推進員研修会 

・家庭における省エネルギーの推進 

各種データの提示と、関心の低い人への効果的啓発のポイントとして①自分に向けられていると感じるメッセ

ージを発信し、利益より損失を強調する②他者がどうしているかを知る③体験してさせるが重要 

・資料 50枚程度があったが役に立ちそう（大西） 

・千葉県地球温暖化対策実行計画の策定について ～（ＣＯ2ＣＯ2）スマートプラン～ 

千葉県としての削減目標値は国 ▲２６％ ➡ 千葉県 ▲２２％と国の目標より低いが、家庭部門：国 ▲

39.8% ➡ 千葉県 ▲42.6%と高い。産業部門は、重工業が多いのと削減が進んでいるとの理由。 

削減について県としての具体策は示されていない 

排出量など千葉県独自のデータがなく不満の声があった。 

・推進員制度は 2年更新から 5年更新となる。推進員申請登録はネットでできる。今後は研修が充実される。 

推進員に未登録の方は申請いただきたい（川島） 

 

III. 議論 

 

今後の活動について 

1）ディズニーランドとの協働 

・浦安らしい、全国に通用するテーマとして。→ディズニーランドへの環境の取り組み（水の循環利用、ごみの

処理、植栽などしっかりとした仕組みがある）を講演会などで啓発する協働活動はできないか（神尾） 

・ディズニーに来場するバスなどのアイドリングストップの啓発活動で協働できないか。 

苦情等うしろ向きな持って行き方は受けてくれないだろうからうまく進める必要がある（小川） 

 

２）CO2の発生量などで、正確なデータに基づき、浦安の特異なものを見つけ予測・提言をしていきたい（大西） 

  ・着目すべき点、データなどの情報提供を要望（大西） 

  ・共用部分をすべて LED化したマンションがある。どの程度の削減になったかを調査する（川島） 

 

３）来年度の活動計画とも関連するので「今後の活動」については次回も継続議論したい（川島） 

以上 


